
ОТЧЁТ ДЕПУТАТА ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА V СОЗЫВА 

ПО ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ №1 

БРУСЛИНОВСКОГО ИГОРЯ ПЕТРОВИЧА 

О СВОЕЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ЗА 2011 ГОД 
 

Уважаемые жители города, мои избиратели! 
 

  В 2011 году вы оказали мне доверие, избрав депутатом Думы города 
по одномандатному избирательному округу №1. С момента избрания 
прошѐл  год ответственной и напряженной работы в составе Думы города 
Сургута V Созыва.  

В рамках ежегодных отчетов перед избирателями города 
представляю  отчет об итогах своей депутатской деятельности за 2011 год.  

В 2011 году из 11 проведенных заседаний Думы города принял 
участие в 10 заседаниях. Был участником 21 депутатских слушаний (всего 
30), участвовал в 19 заседаниях постоянных комитетов Думы города. 
          Работа депутата не ограничивается только участием в мероприятиях, 
проводимых Думой города (депутатских слушаниях, заседаниях), это также  
большая работа по представлению интересов населения города, принятию 
мер по обеспечению прав, свобод и законных интересов избирателей, 
реализации их наказов. 

 
Работа в Уставной комиссии 

В соответствии с решением Думы города от 26.04.2011 № 20-V ДГ на 
срок полномочий депутатов Думы города V созыва в целях подготовки 
проектов решений о внесении изменений в Устав города и разработки 
проектов иных муниципальных правовых актов создана Уставная комиссия 
и утвержден ее состав. В соответствии с пунктом 7 статьи 3 Положения об 
Уставной комиссии, Уставная комиссия из своего состава избирает 
председателя, который осуществляет следующие полномочия: 

1) созывает и проводит заседания Уставной комиссии; 
2) представляет Уставную комиссию в Думе города, в отношениях с 

другими комиссиями Думы города, со структурными подразделениями 
Администрации города, иными организациями и должностными лицами; 

3) распределяет обязанности между членами Уставной комиссии, 
дает разовые поручения членам Уставной комиссии; 

4) подписывает заключение, протоколы заседаний Уставной комиссии 
и выписки из них. 

На первом заседании, состоявшемся 16.05.2011, я был избран 
Председателем Уставной комиссии. 

В связи с постоянным изменением федерального законодательства 
требуется и приведение муниципальных правовых актов в соответствие с 
законодательством. 

За отчѐтный период было проведено 10 заседаний Уставной комиссии, 
было рассмотрено более 50 предложений по внесению изменений в Устав 
города, поступивших от депутатов, жителей города, прокуратуры города и 
других субъектов инициативы. 

Так, на одном из первых заседаний было рассмотрено предложение 
депутата Думы города Рябова С.В. о внесении изменений в Устав в части 
возможности создания в Думе города депутатских объединений (фракций). 
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По инициативе прокурора города рассмотрено на заседании Уставной 
комиссии и в дальнейшем внесено в Устав право прокуратуры выходить с 
нормотворческой инициативой в органы местного самоуправления. 

В связи с вступлением в силу Федерального закона № 6-ФЗ от 
7.02.2011 "Об общих принципах организации и деятельности контрольно-
счетных органов субъектов Российской Федерации и муниципальных 
образований" также были приведены в соответствие нормы о Контрольно-
счѐтной палате города. 

Установлены новые вопросы местного значения, полномочия 
Администрации города. 

По итогам рассмотрения вопросов на Уставной комиссии в целях 
формирования единообразной практики применения норм права были 
подготовлены письма-запросы в Комитет Государственной Думы по 
федеративному устройству и местному самоуправлению и Департамент 
внутренней политики ХМАО-Югры.  

В соответствии с требованиями Федерального закона №131-ФЗ от 
06.10.2003 «Об общих принципах организации местного самоуправления в 
Российской Федерации», Устава города  в целях выявления мнения 
жителей города по предложенным изменениям в Устав города проводятся 
публичные слушания. Уставная комиссия является органом, 
уполномоченным на проведение публичных слушаний. Проведено два 
публичных слушания, подготовлено два заключения. 

Результатами деятельности Уставной комиссии является принятие на 
заседаниях Думы города решения о внесении изменений в Устав города и 
дальнейшая регистрация этих изменений в Минюсте РФ по ХМАО-Югре.   
 

Работа с избирателями  
 
Моя основная работа напрямую связана с решением вопросов, 

касающихся интересов большого количества жителей нашего города. Я 
работаю в должности начальника отдела учета и распределения жилого 
фонда ОАО «Сургутнефтегаз». Учитывая то, что 5-А микрорайон 
застраивался при непосредственном участии ОАО «Сургутнефтегаз», так 
или иначе мне приходится иметь дело практически с каждым жителем 
своего избирательного округа. Это имеет неоспоримый плюс, так как, решая 
вопросы по основному месту работы, в обязательном порядке обсуждаются 
вопросы жизнедеятельности микрорайона. Именно благодаря такому 
общению, были обозначены ряд вопросов, которые стали предметом 
обсуждения на заседаниях профильных комитетов, депутатских слушаний, 
Думы города.  В результате, при поддержке депутатов и Администрации  
города решаются важные, как непосредственно для жителей 5-А 
микрорайона, так и для жителей всего города, вопросы, а именно:  

-выделены средства и намечен план действий по капитальному 
ремонту освещения парка «Кедровый Лог». С уверенностью можно сказать, 
что при наступлении теплого сезона 2012 года эти работы будут начаты и в 
течение летнего периода будут завершены. 

- в бюджете города на 2012 год предусмотрены средства на 
обустройство лыже-ролерной трассы в районе спортивного ядра города. 
При правильной организации работ жители 5-А микрорайона и других 
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районов города уже в следующем сезоне будут иметь возможность 
совершать лыжные прогулки по благоустроенной лыжной трассе. 

- при поддержке депутатов и департамента городского хозяйства 
Аминистрации города удалось решить вопрос освещения тротуара и 
проезжей части от ул. Ф.Показаньева до ул.Ленина (внутри микрорайона 
5А) тем самым созданы более комфортные условия для передвижения 
жителей микрорайона по данному маршруту. 

- серьѐзная работа проделана в направлении ликвидации гаражного 
кооператива в центре нашего микрорайона, создающего массу неудобств 
жителям не только 5-А микрорайона. Кооператив уже стал причиной того, 
что были сорваны сроки строительства современной поликлиники в районе 
больничного комплекса, а то место, где в настоящее время строится 
поликлиника, не совсем удобное для жителей. Кроме того, в случае 
принятия решения о строительстве школы в 5-А микрорайоне, данный 
гаражный кооператив может стать причиной, препятствующей началу 
работ, так как территориально он расположен в границах предполагаемого 
строительства. Администрация города готова безвозмездно предоставить 
собственникам металлических гаражей удобное место для размещения 
своего имущества, с правом строительства на этом земельном участке 
гаражей в капитальном исполнении. По-моему, более чем достойное 
предложение. В   бюджете города зарезервированы средства на перевозку 
металлических гаражей на новое место. Однако, мы столкнулись с 
ожесточенным сопротивлением со стороны администрации гаражного 
кооператива. Тем не менее, работа продолжается. И в решении данного 
вопроса не обойтись без вашей, уважаемые избиратели, поддержки.  

Что касается строительства в 5-А микрорайоне школы, то, не смотря 
на все усилия депутатов и Администрации города, вопрос финансирования 
строительства решить пока не удаѐтся. И всѐ равно депутаты, совместно с 
Администрацией города не прекращают попыток для того, чтобы решить 
данную проблему. 

Деятельность депутата невозможна без постоянного контакта с 
избирателями, с работой с обращениями граждан. За год работы в качестве 
депутата я имею  более ста обращений. Обращения поступают из разных 
источников – письменные, устные обращения на личных приѐмах, а также 
обращения, поступившие на официальный сайт Думы города и по 
телефону. С удовлетворением отмечу, что ни одно из них не оставлено без 
внимания. Не по всем заданным вопросам удалось найти решение, на 
которое рассчитывал заявитель. Причин тому много – это и несовершенное 
законодательство, и отсутствие финансовых возможностей и 
недостаточность полномочий депутата. Но с глубоким удовлетворением 
отмечаю, что многие вопросы, с которыми ко мне обращались мои 
избиратели, удалось решить положительно. Хочу заверить жителей города, 
что такой подход в работе с обращениями я буду использовать и в 
дальнейшем. 

5-А микрорайон – один из немногих микрорайонов, в которых не 
создано ТОС. По моему глубокому убеждению, такая форма 
самоуправления очень перспективна, и при правильной организации 
работы может оказать значительное влияние на условия проживания в 
конкретном микрорайоне. По сути ТОС является связующим звеном между 
городской властью и жителями микрорайона, организацией, выявляющей 
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недостатки в жизни микрорайона, аккумулирующей замечания жителей 
микрорайона и, обладая определѐнными полномочиями, оказывающей 
влияние на все ветви городской власти для устранения имеющихся 
недостатков. Создание ТОС в 5-А микрорайоне идет непросто, но работа в 
этом направлении будет продолжена. И я уверен, что здравый смысл 
большинства одержит верх и в скором будущем в микрорайоне 
территориальный орган самоуправления будет создан. 

 
Взаимодействие  со СМИ 

 
Одним из важных направлений работы депутата является 

взаимодействие со СМИ. Считаю, что депутат не должен быть закрытым. 
Ведение диалога с избирателями способствует выявлению проблемных 
вопросов, требующих решения. 

В 2011 году и январе – марте 2012 года принимал участие в 
различных телевизионных программах: 

- «За скобками», «На троих», в которых высказывал свою точку зрения 
по вопросам, касающимся жизнедеятельности города. Кроме того, записал 
несколько интервью на телевидении и в газетах. 

 
Выводы 

 
В течение 2011 года принял участие в нескольких встречах, 

проводимых Главой города с жителями. Ни одна встреча не проходит без 
критики работы Администрации и депутатов, но справедливо отметить, что 
слова благодарности тоже звучат нередко. Я понимаю 
неудовлетворенность жителей города принятыми решениями по отдельным 
вопросам, но нужно понимать, что не все и  не всегда зависит от власти, 
жители города тоже должны участвовать в решении городских проблем, а 
не быть пассивными наблюдателями и критиками происходящего. 

В заключение хотелось бы отметить, что за прошедший год 
депутатской деятельности пришло понимание работы, ясно очерчены 
проблемы, понимаешь, в каком направлении необходимо двигаться, чтобы 
создать благоприятные и комфортные условия проживания в городе. Можно 
сказать, что за время депутатской деятельности сделано немало, и есть 
желание сделать еще больше. К сожалению, финансовые возможности 
города диктуют необходимость решения приоритетных, первоочередных 
задач, поэтому многие проблемы и вопросы находятся в процессе решения 
и реализации:  строительство детских садов и школ, оборудование и 
содержание парков и мест отдыха жителей, строительство спортивных 
площадок, создание в городе молодѐжного хоккейного клуба и многое 
другое. Это те вопросы, которые требуют решения, и которые, я уверен, 
будут реализованы. 
 

С уважением,  
депутат Думы города – 
И.П.Бруслиновский 

 


